



UNIVERSIDAD ■ POTENCIACIÓN DE LOS GALARDONES

El Consejo Social crea un nuevo Premio Mecenas a la innovación emprendedora

■ Según el órgano colegiado, el Espacio Europeo ha evidenciado la falta de preparación de los alumnos de Bachillerato en ciertas áreas

R.D.L.

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca promoverá la cultura innovadora con un nuevo galardón a la innovación emprendedora. Según explicó ayer el presidente de este órgano colegiado, Salvador Sánchez-Terán, el Consejo Social va a potenciar los Premios Mecenas con una nueva edición en la que la Fundación General de la Universidad y la Fundación Parque Científico se integrarán en el jurado que, además del nuevo galardón destinado a estudiantes o egresados emprendedores, mantendrá los premios a los departamentos y las empresas.

Por otra parte, el Consejo Social analizó en su sesión de ayer el informe elaborado por el Vicerrectorado de Docencia acerca de la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior en la Universidad de Salamanca, un estudio que refleja la "excesiva complejidad", según Sánchez-Terán, de la normativa que regula Bolo-



Asistentes a la sesión del Consejo Social celebrada ayer. /BARROSO

Salvador Sánchez-Terán destacó la "excesiva complejidad" de la normativa que regula el Espacio Europeo

nia, con 2 leyes, 9 decretos, 4 acuerdos específicos y 9 reglamentos específicos.

Sobre la adaptación de las antiguas titulaciones, el presidente del Consejo Social subrayó la transformación en grados de todas las licenciaturas y diplomaturas y el incremento del número de másteres oficiales con la transformación del 15% de los títulos propios.

Pero no todo ha sido positivo en el plan Bolonia, Salvador Sánchez-Terán comentó ayer que ahora es necesario conseguir una mayor participación del alumnado en las encuestas y evaluaciones y reforzar los mecanismos de coordinación con los órganos académicos. Y lo más destacado, el Espacio Europeo ha puesto de manifiesto la escasa preparación de algunos alumnos de Bachillerato en ciertas áreas. Según aclaró el presidente del Consejo Social, se ha producido una actualización de las materias universitarias que, sin embargo, no ha llevado aparejada esta actualización del Bachillerato y ahora "algunos estudios de Bachillerato no casan con las titulaciones de grado", afirmó Sánchez-Terán.